

Los colegios de Elda mantienen el carnaval sin celebraciones

12/02/2021



En Padre Manjón solo ha celebrado el carnaval las clases de Infantil.

Superhéroes, doctoras, indios, piratas, magos, entre otros muchos personajes. Los centros educativos han celebrado hoy el carnaval de una forma única, ya que todos los personajes portaban mascarilla, mantenían la distancia y no ha habido desfiles. **La pandemia obliga a tomar medidas.** Pero hoy el ambiente ha sido distinto en los colegios, más alegre y lleno de color, algo positivo para los pequeños, que vienen cumpliendo con rigor las normas en sus clases.

Algunos centros educativos han optado por no celebrar el carnaval, pero otros han decidido mantener la esencia de esta festividad que tanto gusta a los pequeños. **Sin pasacalles, ni celebraciones, los pequeños han**

podido escoger sus mejores disfraces para asistir a clase, pues este año la temática era libre, ya que no se han podido hacer talleres de disfraces de ningún tipo.



En el colegio **Padre Manjón** han festejado el carnaval los alumnos de Infantil. Durante cerca de media hora han

salido al patio respetando los grupos burbuja a través de zonas acotadas y han podido bailar y desfilan por clases, pero solo para sus compañeros. **No han podido acceder ni familias ni el resto del estudiantado, ya que es un riesgo que no se puede correr.** En Primaria algunas clases también han hecho guiños al carnaval, pero lo justo, señala el secretario del centro, **Rafael Carcelén.**

Los pequeños del colegio Pintor Sorolla también han celebrado el carnaval. Aunque no ha habido ningún tipo de actividad, **las clases se han llenado de color,** pues los pequeños sí han acudido con sus disfraces.



"No se ha hecho nada extraordinario pero la **Junta de Delegados de cuarto a sexto de Primaria** pidieron

que, aunque no se pudiera hacer nada especial, se hiciera algo para conmemorar esta fecha, para mantener la esencia. Es importante mantener la dinámica democrática que se ha creado en el centro y por ello se decidió que pudiesen venir disfrazados durante un día, pero haciendo clases con normalidad, y el resultado ha sido muy bueno", señala el director de Pintor Sorolla, **Igor Pinteño.**

De esta forma se ha mantenido la esencia de esta festividad que tanto gusta a estudiantes y profesorado.

